

Baden-Württembergische Straßenlaufmeisterschaften über 10 km in Heilbronn

Innerhalb von 4 Wochen fand nun in Heilbronn innerhalb von 4 Wochen die 3. hochkarätige Meisterschaft statt. Nach den Deutschen Straßenlaufmeisterschaften über 10 km in Bad Liebenzell und den Baden-Württembergischen Meisterschaften im Halbmarathonlauf (21,1 km) in Weinheim gingen nun in Heilbronn die Landesmeisterschaften im 10 km-Straßenlauf über die Bühne.

Beate Schalyo, Sylwia Zakrzewski-Heiter und **Alexandra Öztürk** waren für die Spvgg am Start und es schafften alle drei das Kunststück mit persönlichen Bestzeiten ins Ziel zu kommen. Umso erstaunlicher, da bei strömenden Regen und dem glitschigen Kopfsteinpflaster im Wertwiesenspark, die Rahmenbedingungen doch recht bescheiden waren.

In der Altersklasse der W40 ging die Meisterschaft an Sylwia Zakrzewski-Heiter, die nach 44:05 Min. ins Ziel lief. In der Altersklasse der W35 wurde Beate Schalyo Vizemeisterin mit 41:55 Min. Sehr stark verbessert zeigte sich Alexandra Öztürk (ebenfalls W35), die nach rund 20 Jahren Wettkampfpause erst seit kurzer Zeit wieder im Training ist und nun mit der Bronzemedaille und einer Laufzeit von 44:57 Min. überzeugte.

In der Mannschaftswertung der Seniorinnen errang unser Trio für die Unterländer LG die **Vizemeisterschaft**. In der Gesamtwertung aller Frauen reichte es als bestem Team aus dem Kreis zum 5. Platz, vor der viel höher eingeschätzten Frauenmannschaft der TSG Heilbronn (Platz 7), der Neckarsulmer Sportunion (Platz 9) und dem TSV Neuenstadt (Platz 11).

-SZ-



Kompletter Medaillensatz (Gold, Silber und Bronze) für Sylwia Zakrzewski-Heiter, Beate Schalyo und Alexandra Öztürk (v. links)